
Protokoll: 

 

SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann gibt zu Protokoll, dass wenn hier die Bemühungen nicht 

dazu führen würden, dass das Raumordnungsverfahren dazu führt, dass es keine Erweiterung gibt, 

dann müsse das Raumordnungsverfahren in Frage gestellt werden, welchen Zweck es überhaupt 

verfolgen solle.  

 


